

# BIG ISSUE

## Jambi United Kubur Impian Deltras Sidoarjo Melenggang di Penyisihan Liga 3 Nasional

solmi - [JAMBI.BIGISSUE.ID](http://JAMBI.BIGISSUE.ID)

Feb 10, 2022 - 06:54



*Suasana laga Jambi United versus Deltras Sidoarjo, Rabu/foto: Husen*

JAMBI – Laskar Rajo Betuah Jambi United menunda impian kesebelasan tuan rumah Deltras Sidoarjo melaju ke babak penyisihan Liga 3 nasional, setelah bermain imbang dengan skor 0-0, di Gelora Deltras Sidoarjo, Rabu (9/2).

Bermain sangat baik di laga kali ini, anak-anak asuhan Oktavianus mampu menekan barisan pertahanan Deltras Sidoarjo. Beberapa tendangan dari luar kotak penalti juga berhasil dilesatkan Laskar Rajo Betuah.

Dipimpin oleh wasit asal Jogjakarta, Dalianto, tempo permainan kedua kesebelasan sangat tinggi. Empat kartu kuning dikeluarkan sang wasit sepanjang pertandingan. Namun dengan hasil kacamata sampai peluit panjang ditiup wasit, mengharuskan tuan rumah berbagi satu poin dengan Jambi United .

Dengan hasil ini, Jambi United dari 2 kali pertandingan baru mengumpulkan dua poin. Sementara kesebelasan Deltras Sidoarjo memboyong 4 poin dari satu kali kemenangan dan satu kali seri.

Pelatih (coach) Oktavianus mengatakan, hasil pertandingan melawan tuan rumah ini adalah hasil terbaik untuk Jambi United. Jambi United masih menyisakan satu kali pertandingan lagi, akan berhadapan dengan Tornado FC Pekanbaru pada, Sabtu (12/2) mendatang. Jambi United harus mencuri poin 3 untuk lolos ke babak berikutnya.

"Dengan hasil ini, saya berharap anak-anak tidak lalai ataupun berpuas diri. Dan saya selalu optimis anak-anak asuhan saya bermain maksimal di setiap pertandingan," kata Oktavianus.

Dengan hasil pertandingan hari Rabu, pimpinan klasemen sementara group K, yakni Persmin Minahasa dengan 4 poin. Kesebelasan asal Sulawesi Tenggara tersebut di laga kedua tadi menang telak 4 - 1 dari Tornado FC Pekanbaru. Di posisi kedua ditempati Deltras Sidoarjo dengan poin sama 4. Disusul Jambi United di posisi ketiga dengan poin 2 dan Tornado FC di posisi keempat setelah dua kali menelan kekalahan.(IS/sen)